



Negativa de la oposición a la reforma electoral derriba la oportunidad de construir la democracia que México requiere: PT

Durante la discusión de la reforma constitucional en materia electoral, en la sesión de este martes, el vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, Gerardo Fernández Noroña, lamentó que la oposición vote en contra, porque con su negativa le niegan al pueblo de México una gran oportunidad para seguir construyendo la democracia que el país requiere.

<https://efekto10.com/negativa-de-la-oposicion-a-la-reforma-electoral-derriba-la-oportunidad-de-construir-la-democracia-que-mexico-requiere-pt/>